

Fred Holzhammer gestorben

Freising ■ Der langjährige Redaktionsleiter der Freisinger Neuesten Nachrichten, Fred Holzhammer, ist am Montag im Alter von 77 Jahren gestorben. Der gebürtige Münchner wuchs in Moosburg auf und besuchte in Freising das Dom-Gymnasium. Seine journalistische Laufbahn begann er beim Straubinger Tagblatt. Weitere Stationen waren die Frankfurter Rundschau, die Münchner Abendzeitung sowie als Chef vom Dienst die Zeitschriften DM und Constanze. 1977 zog es ihn zurück in die Heimat. Holzhammer übernahm die Redaktionsleitung der neu gegründeten Freisinger Neuesten Nachrichten und baute die Lokalausgabe der SZ für den Landkreis auf. Dabei widmete er sich vor allem dem kommunalpolitischen Geschehen in Freising und engagierte sich in der Ausbildung junger Journalisten. 1995 ging er in den Ruhestand, kehrte dann aber noch einmal ins Berufsleben zurück und zwar als Umlandbeauftragter der Flughafen GmbH, eine Tätigkeit, die er von 1999 bis 2002 ausübte. *ki*